

18.11.13

Sehr geehrter Herr Riedel,
angehängt die Antwort von Frau Schreyer-Stäblein, MdL auf Ihre E-Mail.

Mit besten Grüßen aus Unterhaching

Cornelia Schuster
Sekretariat

Kerstin Schreyer-Stäblein
Landtagsabgeordnete
Stellvertretende Vorsitzende der CSU-Fraktion

Abgeordnetenbüro:
Fasanenstraße 68
82008 Unterhaching

Kerstin Schreyer-Stäblein, MdL

Anfrage auf Homepage

Sehr geehrter Herr Riedel!

Vielen Dank für Ihre freundliche Nachricht, in der Sie sich als Koordinator des „Bündnis Internationaler Vatertag“ an mich gewandt haben.

Mit großem Interesse habe ich Ihre Petition gelesen. Ihre Forderungen, die Sie an die neue Bundesregierung gerichtet haben, werde ich sehr gerne in die Besprechungen und Gespräche einfließen lassen. Es ist immer gut, wenn persönliche Erfahrungen und Meinungen aus der Bevölkerung vorgetragen werden können.

Dafür vielen Dank!

Mir ist die Bedeutung Ihres Anliegens sehr bewusst! Schließlich bin ich selbst Ehefrau, Mutter und Familienmensch.

Ich finde es wichtig und richtig, dass Sie sich für ein kinderfreundliches Land engagieren. Die Wahrung und Durchsetzung von Grund- und Bürgerrechten sind wichtige Aspekte. So wie Sie den aktiven Dialog mit und Einflussnahme auf die Verantwortlichen in Politik und Gesellschaft verwirklicht sehen, so sehe ich es eine Pflicht für mich als Politikerin an, die Sorgen, Nöte und Bedenken aus der Bevölkerung Ernst zu nehmen.

Bitte haben Sie aber auch dafür Verständnis, dass es nicht sehr einfach ist, bei drei Parteien in den Koalitionsverhandlungen zu einer Einigung zu kommen. Wir bemühen uns redlich, aber beim Ziel, eine große Koalition zu schaffen, müssen auch Kompromisse möglich sein.

Kerstin Schreyer-Stäblein
Mitglied des Bayerischen Landtags